

darmeria para prevenir manifestaciones populares, que son de temer, en vista de que existen en poder de la clase obrera más de tres millones de francos en billetes pequeños. El Estado gran-ducal está interesado en la quiebra en más de dos millones de francos.

Según parece, la causa de este desastre consiste en que la cartera del Banco está atestada de valores de difícil realización.

Hace algunos días se elevó en Marsella, desde Chateau-des Fleurs, el globo el *Gran Oriente*, que llevaba al intrépido M. Beudet, montado en un asno. En el momento de la partida dejó caer el aeronauta una corona de salvamento, que hubiera podido ser para él un gran socorro, porque por toda barquilla llevaba un trapo.

Después de haber flotado un instante sobre la ciudad, halló el globo una corriente que le llevó con rapidez hacia el mar; pero felizmente comenzaba a deshincharse, y el descenso se efectuó a una distancia bastante próxima de la Goliette, en donde se agolpaba una inmensa multitud, para contemplar las peripecias de aquella desatinada ascension.

M. Beudet se puso a nadar, intentando mantener fuera del agua la cabeza de su compañero de viaje; pero el pobre animal no tardó en beber más de lo necesario y se fué a fondo.

En cuanto a su amo fué recogido por un remolcador enviado en su auxilio por la capitánía del puerto, y saltó a tierra en el muelle de Santa Ana, siendo acogido por la multitud con entusiastas aplausos.

El día 4 del actual debieron salir de Génova el Dr. Lovistato y sus compañeros en el vapor *Nord América* con rumbo a Buenos-Aires, en donde se encuentra el teniente de Marina Giacomo Bove que ha de mandarla.

El 1.º de Noviembre partirá de nuevo, en una embarcación a propósito, destinada para la República Argentina a la expedición, hacia el Uruguay ó a Panamá, desde allí se dirigirá a la Patagonia, en cuyas costas desembarcará la expedición científica destinada a estudiar la historia natural de aquel país en el cual permanecerá mes y medio.

Pasado este tiempo se proseguirá el

viaje por la Tierra de Fuego, desde donde con un ballenero que lleve la bandera italiana y aprovechando la buena estación (Enero y Febrero), se traspasará la barrera de hielos para arribar a la tierra de Graham.

Después de visitar aquellos mares inexplicables volverá la expedición a la Tierra de Fuego, siguiendo al regresar probablemente distinto camino, para volver a Europa dentro de un año.

Es de advertir que este no será más que el viaje preliminar de otra gran expedición antártica que debe durar tres años.

Hé aquí algunos datos acerca de la fortuna que han dejado los presidentes de la república Norte-Americana desde Washington a nuestros días.

El primer presidente Washington, dejó una fortuna de 80.000 duros.

Jhon Adam 7.000.

Jefferson estaba tan pobre, que si el Congreso no hubiera dado 4.000 duros por su biblioteca, hubiera tenido que ser enterrado de limosna.

Madisson dejó 15.000 duros.

Monroe tuvo que ser enterrado con el dinero de sus parientes.

Jhon Quiey Adams 55.000 duros.

Jackson 80.000.

Vau Buren 400.000; pero no cobró su sueldo de presidente hasta el día en que fué sustituido: las pagas acumuladas que entonces cobró ascendían a 100.000 duros.

Polk dejó 15.000 duros.

Taylor lo mismo poco más ó menos.

Filmore 20.000.

Pierce 50.000.

Buchaman 20.000.

Lincoln 75.000.

Jouhson, predecesor de Grant, 50.000.

En cuanto a la fortuna particular de Garfield aun no se conoce exactamente, pero se supone que será modestísima si bien la suscripción que ahora se hace en favor de su viuda y sus cuatro hijos, asciende ya a más de 8 millones de reales.

Un telegrama de Roma dice que trescientos obispos tienen anunciado su viaje a la capital del Orbe católico, con objeto de asistir a los Consistorios que precederán a las canonizaciones

señaladas para el 8 de Diciembre próximo.



LA NIÑA PURIFICACIÓN BUSTINDUY

Y BOLINAGA,

ha subido a los Cielos a las 3 de la tarde del día 6 de Octubre, a la temprana edad de dos años, ocho meses y tres días.

Sus desconsolados padres, hermanos, abuelos, tíos, primos y demás parientes, suplican a las personas a quienes por un clivio involuntario no hayan recibido esquela de defunción, se sirvan asistir al oficio de párvalo que se celebrará mañana viernes a las 10 menos cuarto en la parroquia de Santa María.

San Sebastian 6 de Octubre de 1881

El duelo se recibe y despedir en la Iglesia.

Observatorio de San Sebastian

BOLETIN METEOROLÓGICO

DEL DIA 6.

Altura barométrica reducida, a 0.º y en milímetros	768,00
Temperaturas	al sol
	Máximas á la sombra 14,9
centesimales.	4,9
	Mínimas reflector 3,9
Dirección dominante del viento	N. E.
Velocidad media en kilómetros diarios.	126
Lluvia expresada en milímetros	

SANTO DE MAÑANA.

San Marcos.

Sale el sol a las 6'3 m., se pone a las 5,31 t.

Bolsa de Madrid.

Cotización oficial del 5 Octubre.

Renta perpétua interior al 3 por 100 27,20

Renta perpétua exterior al 3 por 100 28,50

Deuda amortizable, con interés d. 2 por 100, inte ior, 48,35

Bonos del Tesoro de 2.000 rs. primera emisión 101,60

Obligaciones del Banco y Tesoro, serie interior, 101,35

Obligaciones del Tesoro sobre productos de Aduanas 101,10

Obligaciones generales por ferrocarriles de 153,50